

VISITE EXPOSITION LES ILES ABBAYE DE DAOULAS

Une visite guidée de l'exposition « les Iles » est organisée le mercredi 12 Novembre 2025.

Cette visite est guidée, une réservation est effectuée pour 2 groupes de 20 personnes, premier groupe à 14h00 deuxième groupe à 15h00, compter 1 heure de visite, le tarif est de

7 euros par personne avec guide.

Il est prévu de se retrouver avant au restaurant le Relais du Roual, au bourg de Dirinon, à **12 h 00**, repas ouvrier avec buffet d'hors œuvres, plat et dessert (15,5 €).

Je prends les inscriptions par SMS, au **06 85 76 33 05**.

Nouvelle expo-événement à l'Abbaye de Daoulas !

Plongez dans un voyage fascinant au cœur des îles du monde à travers un parcours en huit thèmes : géologie, utopies, culture, art, enjeux d'hier et d'aujourd'hui... L'exposition établit un dialogue original entre les îles bretonnes et celles des quatre coins du globe.

Les îles nourrissent l'imaginaire : lieux de rêve, d'aventure, de fête ou d'isolement, elles évoquent autant l'émerveillement que l'exil. Un univers à découvrir à travers photos, objets archéologiques, maquettes, cartes, peintures, films et témoignages.

Une expérience immersive où vous devenez acteur de la découverte, au fil d'un voyage insulaire riche en émotions et en surprises. Initialement conçue en 2015 par le Musée de la Corse à Corte, l'exposition est présentée à Daoulas dans une version adaptée, mettant à l'honneur les îles bretonnes. Une occasion unique de s'évader... sans quitter le Grand Ouest !

Cette exposition a été conçue en 2015 par le Musée de la Corse à Corte. Elle est présentée à l'Abbaye de Daoulas dans une version adaptée, avec une place particulière pour les îles bretonnes.